



10-10-1970

CHILE ES UNA TIERRA DE POETAS, DIO EL PRESIDENTE ALLENDE AL REFERIRSE A PREMIO DE MERUDA

Por ALBERTO TAPIA

Presidente socialista dio ayer en su discurso de inauguración de las Jornadas poéticas de Santiago que se realizan hoy en el Teatro Municipal y que incluyen una exposición de pintura, poesía y teatro. En su discurso, el presidente socialista chileno Salvador Allende, que ayer se presentó ante el Congreso, indicó que el Premio Nacional de Poesía, que se otorga anualmente por la Dirección General de Cultura, tiene como uno de sus objetivos

que se promueva el desarrollo de la poesía en todo tipo de expresiones culturales. El presidente socialista, en su discurso, expresó que el Premio Nacional de Poesía, que se otorga anualmente, tiene como uno de sus objetivos

que se promueva el desarrollo de la poesía en todo tipo de expresiones culturales. El presidente socialista, que ayer se presentó ante el Congreso, indicó que el Premio Nacional de Poesía, que se otorga anualmente, tiene como uno de sus objetivos



EL PRESIDENTE ALLENDE, ayer la República, en el marco de las Jornadas poéticas de Santiago, donde se premió a los mejores poetas, que ayer fueron recibidos por el presidente. Pueden verse a su derecha el poeta Pablo Neruda y el diplomático chileno galardonado con el premio

Chile es una tierra de poetas, dijo el presidente Allende al referirse a premio Neruda [artículo] Antonio Salgado.

Libros y documentos

AUTORÍA

Salgado, Antonio

FECHA DE PUBLICACIÓN

1971

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Chile es una tierra de poetas, dijo el presidente Allende al referirse a premio Neruda [artículo] Antonio Salgado.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)